



VILLE D'HYÈRES
LES PALMIERS

Hyères, le 26 Avril 2023

Le Maire

Premier Vice-président de la Métropole
Toulon Provence Méditerranée

Cher(e) collègue,

Mercredi 4 mai, vous aurez à élire le président de notre Métropole. Comme je l'ai indiqué aux maires des communes qui la composent, j'ai décidé de me porter candidat, et je tiens à vous en présenter les raisons.

La première raison est institutionnelle. La fonction de premier vice-président appelle à assurer l'intérim de la présidence en cas de vacance. Au-delà, elle prépare à exercer cette fonction,

La deuxième raison est politique. J'ai été très sensible aux soutiens publics qu'ont exprimés notamment Hubert FALCO, Jean-Louis MASSON et Jean-Sébastien VIALATTE. Ils ont constitué, pour moi, un encouragement fort à assumer cette responsabilité.

La troisième raison est personnelle. Comme vous, j'ai été bouleversé par le jugement qui a privé Hubert FALCO de ses mandats. Je considère comme un devoir d'assurer la continuité de l'action qui a été menée sous sa présidence. Nous ne sommes pas, en effet, à la veille ni au lendemain d'élections générales où de nouveaux équilibres peuvent être recherchés. Nous sommes au milieu d'une mandature au titre de laquelle des engagements ont été pris, une politique définie, des procédures mises en œuvre.

La continuité de l'action est donc légitime et nécessaire même s'il n'est pas interdit, face aux changements du monde et aux surprises que sait générer l'administration de procéder aux amendements et évolutions qui paraîtront nécessaires.

Dans les trois ans qui viennent, la majorité à l'écoute des maires de chaque commune, devra faire preuve d'unité et d'esprit métropolitain. C'est ainsi qu'elle pourra mener, avec l'opposition, un débat fructueux et respectueux.

Cher(e) collègue, je voulais que vous sachiez que la seule ambition de ma candidature est d'être utile à notre institution et au magnifique territoire dont les électeurs nous ont confié la responsabilité et la gestion.

Veillez agréer, **cher(e) collègue**, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Jean-Pierre GIRAN

Maire d'Hyères

